

Stiftung unterstützt das Ehrenamt

Förderung für Ausstellung des SkF Ibbenbüren/32 Gesichter stehen für das freiwillige Engagement in 32 sozialen Projekten

Ibbenbüren/Münster (cpm). 32 Ehrenamtliche stehen mit ihrem Gesicht für das soziale Engagement in Ibbenbüren. Mit ihren Porträts hat der Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) in Ibbenbüren eine Ausstellung gestaltet, die derzeit in einem Gartencenter und noch ein weiteres Jahr an wechselnden Orten in der Stadt zu sehen sein wird. Das Ehrenamt zu würdigen und dafür zu werben, unterstütze die Caritas GemeinschaftsStiftung für das Bistum Münster gerne, erklärte Tobias Glose, Geschäftsführer der Stiftung, bei der Übergabe einer Spende über 2.000 Euro an SkF-Geschäftsführerin Barbara Kurlemann.

Initiiert hat die Ausstellung die Freiwilligenbörse "KISTE" des SkF. In 32 Projekten verschiedener Träger wurden Ehrenamtliche gewonnen, die sich nicht nur haben fotografieren lassen, sondern auch über ihre Beweggründe berichten und keinen Hehl daraus machen, wie gewinnbringend sie ihr Engagement einschätzen - für andere und vor allem auch für sie selbst. Die Freiwilligenbörse möchte mit der Aktion auf die vielfältigen Möglichkeiten des Ehrenamts hinweisen und sich bedanken.

Zu jedem Porträt gibt es digital eine Geschichte. Zu finden sind sie auf www.skf-ibbenbue-ren.de/wanderausstellung-gesichter-des-ehrenamtes.

086-2021 (hgw) 24. September 2021